

Astrid Hunke (5. v. r.) und Landrätin Christiana Steinbrügge (3. v. r.) im Kreis der Gratulanten. Foto: H. Mahnkopf

Bundesverdienstkreuz für Astrid Hunke:

## Großer Einsatz für Menschen mit Migrationshintergrund

am Mittwoch sichtlich gerührt, Siebert-Paul, halten hatte.

Astrid Hunke ist die Geschäftssamkeit.

nachdem sie das Bundesver- AWO-Bezirksverbandes Braun- Niedersachsens Präsente.

begrüßte die Landrätin besonders desverdienstkreuz am Bande aus. üben wolle.

Wolfenbüttel, "Ich bin selten so Braunschweigs Oberbürgermeis- Klaus-Peter Bachmann, Vizepräsprachlos", sagte Astrid Hunke ter Ulrich Markurth und Gabriele sident des Landtags, überbrachte Vorsitzende des die Grüße des Landes und von dienst aus den Händen von Land- schweig. Weitere Gäste über- dent Stephan Weil, der die Ausrätin Christiana Steinbrügge er- brachten später Grußworte und zeichnung in Berlin vorgeschlagen hatte. Wilhelm Schmidt, Präsident des AWO-Bundesverführerin der Freiwilligenagentur Dann ging Steinbrügge auf die bandes, überbrachte Grußworte Jugend, Soziales, Sport in Wol- positive Seite des Ehrenamtes in berichtete über Erinnerungen und fenbüttel. Sie erhielt die hohe Deutschland ein, das 23 Millionen über die tolle Zusammenarbeit in Auszeichnung, weil sie sich weit Menschen freiwillig ausüben. Sie den vergangenen Jahren. Das tat über ihre berufliche Tätigkeit hin- hob die freiwillige und ehrenamtli- auch Falk Hensel, Vorsitzender aus ehrenamtlich für die gesell- che Tätigkeit von Astrid Hunke der Freiwilligenagentur. Am Ende schaftliche Teilhabe von Men- hervor. Diese leitet seit 1988 die hatte sich auch Astrid Hunke wieschen mit Migrationshintergrund Agentur. Hunkes außerordentli- der gefasst. Mit Blick auf den Oreingesetzt hat. Die von ihr initiier- ches Engagement und die damit den dankte sie für das "wunderten Projekte fanden auch überre- verbundenen Projekte fanden bare Schmuckstück". Ihr besongional große öffentliche Aufmerk- eine breite öffentliche Aufmerk- derer Dank galt ihrer Familie, ihren samkeit. Bis hin zum Bundesprä- Helfern sowie den Ansprechpart-Die feierliche Ordensübergabe sidialamt nach Berlin, so die Lan- nern und allen Unterstützern. Mit fand vor zahlreichen geladenen drätin. Deshalb zeichnete Bun- Blick nach vorn betonte Hunke, Gästen im Pavillon des Bildungs- despräsident Joachim Gauck dass sie noch nicht am Ende sei zentrums statt. Vor ihrer Laudatio jetzt Astrid Hunke mit dem Bun- und ihre Tätigkeit noch lange aus-